

日本中で豪雨による自然災害が発生するなど、ぐずついた天気の日が多かった今夏。子ども達にとっては“夏ならではの体験”が不十分だったのではないのでしょうか。それでも、皆元気に夏休みを過ごせたことを何よりうれしく思っています。

いよいよ今日から2学期がスタートします。本格的な仮園舎での生活が始まります。兼ねてからお知らせしておりました通り、子ども達の心身の発散を考慮し、2学期はできるだけ戸外(園外)での活動をたくさん行っていく予定です。(下表参照ください)

日程等は早めにお伝えいたしますので、係の皆様方にはご協力をお願いいたします。

さて、夏休みの間に園舎は姿を消し、私たちの胸に思い出とともに深く刻まれました。9月3日には、関係者の皆様と『地鎮祭』を行います。せっかくの機会ですので、年長組の子ども達にも参加して貰い、新園舎完成までの“安全”をみんなで祈りたいと思っています。保護者の皆様には、もうしばらくご迷惑をお掛けいたしますが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。



さら地になった園舎跡



きれいに整地された遊び場

### 仮園舎近くの駐車場(三角地帯)利用について(お知らせとお願い)

子ども達の心身の発散という観点から、戸外での遊び場を確保したいと考え、現行の砂利駐車場(線路横三角地帯)を整地いたしました。従いまして安全上、**送迎の際は、新駐車場13台のみご利用ください。**台数に限りがあり、不自由をお掛けいたしますが、何卒よろしくお願いたします。なお、学年毎の集まり(参観等)におきましては、開放させていただく予定です。

### 2学期前半(9月~10月)の主な園外活動予定

施設名	○ねらい ◆具体的な利用の方法
坪井中央公園	○広い戸外で思いっきり心身を開放させて遊ぶ ◆空いている日に利用予定
坪井川遊水地公園	○坪井川周辺の自然(草花や虫)に興味を持ち、季節の移り変わりを感じる ◆散歩や秋の遠足
立田山自然公園	○秋の自然に興味を持ち、広い草原で心身を開放させて遊ぶ ◆年間で行っている自然観察の一環(年長組)
水の科学館	○水の大切さに気づき、水遊びを楽しむ ◆9月の1~2週は水遊びも兼ねて利用
子ども文化会館	○固定遊具や乗り物、簡単な制作などで楽しく遊ぶ ◆火・水曜日を中心に学年ごとに利用
芋畑(いもほり)	○芋の生長を喜び、楽しいいもほりに参加する
その他の公園等	※『秋の遠足』として、その他の場所も検討中

\* 基本的に学年単位で出掛けます。詳細は週末の成長計画案をご覧ください。

【運動会写真の掲載について】9月2日から8日まで、運動会の写真を貼り出します。ご希望のところは駐車場の関係上、送迎の時間を避けて園で注文ください。(できるだけネット注文をご利用いただきますと助かります。)